

Fecha: 12-06-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Escolares del North College visitaron carreras en la UA

Pág.: 5

Cm2: 172,7

VPE: \$ 143.011

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



EN TOTAL FUERON 120 ESTUDIANTES LOS QUE VISITARON LA UA.

Escolares del North College visitaron carreras en la UA

La Universidad de Antofagasta recibió a 120 estudiantes de tercero y cuarto medio del Colegio North College, en el marco del proceso de admisión 2025.

Durante el recorrido, los estudiantes conocieron las instalaciones y la oferta académica de la casa de estudios.

Sebastián Pérez, jefe de Admisión de la UA destacó la importancia de esta visita guiada. "Fue una oportuni-

dad para mostrar los futuros estudiantes qué es estudiar en la universidad Antofagasta principalmente para que se familiaricen con la universidad y con las carreras, además que en esta visita visitamos carreras no tradicionales como el área de la investigación y la ciencia como Biología Marina, Ingeniería en Biotecnología, Ingeniería Civil en Procesos Minerales, que son carreras les despiertan

interés y además conocen su quehacer dentro de la universidad", declaró.

En tanto, Cristian Campos, profesor a cargo de la delegación del colegio, contó que como egresado de la UA fue nostálgico volver al campus y ver la nueva infraestructura, "este tipo de visita les amplía la visión sobre lo que quieren estudiar y además la forma en que se ha realizado me ha parecido

bastante buena. Desde el momento en que reciben a los estudiantes se les muestra el paso a paso, lo que contiene cada facultad. Los estudiantes quedaron bastante contentos y conformes, porque muchas veces cuando van a una feria escuchan a un expositor y nada más, pero estando in situ dentro de lo que es la facultad siento que es muy enriquecedor para ellos".